

太鼓クラブ “絆”



月2回の練習に、真剣に取り組み、その練習の成果を発揮できました。太鼓をたたく強さやリズムを変えると、聞いている私たちの体にずんっ！ぞくぞくっ！と響きました。夜空に打ち上げられた花火の景色が思い浮ぶような演奏でした。

3年生



理科、社会、習字…新しく習うことがいっぱいだった3年生。その一つ一つに全力でチャレンジしてきました。いろいろな体験をし、しっかり考えることができました。「よりよい社会に向けて一歩ずつ進みたい」という決意が頼もしかったです。

1年生



入場のピアノが流れるごとに、自然とリズムの拍手が起こりました。入学して一年間、学校でたくさん勉強し、できることがいっぱいになりました。「もちあじはたからもの♪」の言葉がすてきでした。学年目標のとおり、学校中のみんなが1年生のことを「だいすき」になりました。

5年生



5年生はいつも「超楽しい(^o^)」という笑顔がいっぱいの一年間でした。「You and I」は、高音の歌声が透き通った響きできれいでした。「来年度は、私たちがリーダーです！」と学校をひっぱっていくぞ！という思いが、全体に伝わりました。頼んだよ！新しい学校のリーダーズ♪

民族学級「セッパラム」



セッパラムに通うみなさんは、日本と韓国・朝鮮とを「つなぐ」人だと思います。毎週、韓国・朝鮮の文化や遊び、言葉などを学んでいるみなさんの思いが、チャンゴ、ケンガリ、プク、チンから伝わるような「サムルノリ」の演奏でした。

4年生



4年生は、力強い声で発表できました。学級目標、学年目標が十分に達成できたからでしょう。今年は「ものづくり」をテーマに学習し、「誰のためにものを作るのかを考えることこそが思いやり」であることに気づくことができました。

2年生



学年目標の「ピース！」には4つの思いがあって、その思いを大切にして過ごせた2年生。「いつだって大丈夫♪」という歌のとおり、2年生はこれからも大丈夫ですね。世界中の子どもも遊びが大好き。友だちとたくさん遊んで仲よくなろうね。

6年生



さすが最高学年、6年生。下級生へのメッセージとも感じられました。6年間の学びの積み重ねをふりかえり、心の込もった発表でした。平和の大切さを学び、今の環境、人、すべてに感謝の気持ちを持つことができました。